

FrageZeichen und HimmelsZeichen

Zwei neue Lehrmittel zu Sinnfragen und Religionen schaffen Bezüge zwischen philosophischen Fragen, den Geschichten aus den Weltreligionen und der Lebenswelt der Schülerinnen und Schüler.

FrageZeichen, ein interreligiöses Lehrmittel für die Mittelstufe, unterstützt das Philosophieren und den Aufbau eines Basiswissens über Religionen. Kinder werden ermutigt, ihre eigenen Fragen zu stellen und nach Antworten zu suchen: Gibt es Gott? Wie kann ich wissen, was recht und unrecht ist? Warum leiden Menschen? Woher kommen wir? Wohin gehen wir? Zu diesen Fragen bietet das Lehrmittel Geschichten und Zusatzmaterialien aus den fünf Weltreligionen Christentum, Judentum, Islam, Hinduismus und Buddhismus. Zentrales Anliegen ist es, einen Bezug zwischen philosophischen Fragen, den Geschichten aus den Religionen und der Lebenswelt der Schülerinnen und Schüler zu schaffen. Porträts von Kindern aus den verschiedenen Religionen öffnen die Fenster zu einer vielfältigen und interessanten Welt, die oft genug direkt vor der eigenen Haustür liegt. Neben der Identitätsbildung werden die Fähigkeit zur Orientierung, die gegenseitige Wahrnehmung und Verständigung sowie der Prozess der Integration gefördert.

FrageZeichen erscheint Anfang 2008

Fragebuch: 104 Seiten, 25 x 25 cm, gebunden, Ordner mit Kopiervorlagen

- 7.800.000,
- Fr. 16.50

Klassenmaterial: Ordner A4 mit ca. 100 Blättern Kopiervorlagen, illustriert

- 7.801.000
- Fr. 96.00

Hinweise für Lehrerinnen und Lehrer

- 7.803.000
- Fr. 26.50

Vorschau: Himmelszeichen

Dieses interreligiöse Lehrmittel wird für Kindergarten und das 1./2. Schuljahr entwickelt. Im Mittelpunkt stehen Geschichten aus den fünf Weltreligionen. Die Geschichten werden von der Lehrperson erzählt und vorgelesen. Durch die Geschichten werden Kinder zudem mit einer Sprache vertraut, die dem Unsagbaren Raum gibt und es ermöglicht, Sprache und Ausdruck für eigene Erfahrungen zu finden. Grossformatige Bilder unterstützen die Erzählung und geben Impulse, über die Geschichten nachzudenken.

HimmelsZeichen erscheint Anfang 2009 und besteht aus drei Teilen: Grossformatiges Bilderbuch A2, Ordner mit Kopiervorlagen, Hinweise für Lehrerinnen und Lehrer



Die Bewegungsscheibe: dartfit für Kinder

Der dartfitscheibe für Kinder zwischen fünf und zehn Jahren liegt das gleiche Konzept wie der dartfitscheibe für Jugendliche zugrunde. Während die Jugendlichen mittels Schattenmännern und -frauen zum Bewegen animiert werden, ist's bei den Primarschulkindern ein altersgerechter Maulwurf. Mit der Dartfitscheibe können die Dimensionen der gesundheitswirksamen Bewegung spielerisch erfahren werden. Nachdem der Pfeil seinen Platz auf der Scheibe gefunden hat, zückt man ein entsprechendes farbiges Kärtchen, liest die Bewegungsaufgabe vor und setzt sie gemeinsam um. Dartfit kann für kleine Bewegungspausen in jedem Schulzimmer eingesetzt werden. Für die fachliche Kompetenz bürgt als Herausgeber das Bundesamt für Sport.



dartfit – Kinder
Kindergarten bis 5. Schuljahr
2007, Dartscheibe mit
3 Wurf Pfeilen und 25 Karten mit
Bewegungsbungen

- 8308.000
- Fr. 78.00